

23.03.2001 - 10:37 Uhr

24 mars 2001, Journée mondiale de la tuberculose

Berne (ots) -

La Suisse toujours en alerte

En Suisse, la tuberculose a reculé de 18% en 2000 par rapport à 1999. Mais, sur le plan mondial, les maladies tuberculeuses continuent de progresser significativement et un tiers de la population est infecté par le bacille de la tuberculose. C'est pourquoi les experts mettent en garde contre un relâchement des mesures de prévention et de lutte contre l'épidémie...

Symposium international de Münchenwiler pour la lutte contre la tuberculose (4 - 7 avril 2001)

Le 10e symposium de Münchenwiler sur la tuberculose de la Ligue pulmonaire Suisse (LpS) traitera des thèmes principaux "Thérapie directement surveillée DOT", "Epidémiologie et tuberculose" et "Tuberculose et VIH". Lors de cette réunion, 18 rapporteurs venus du monde entier présenteront les résultats de la recherche et les expériences en matière de prévention et de lutte de la tuberculose.

Contact.

Pour tout renseignement à la presse et pour demander le communiqué complet, contacter:
Werner Vogel, Responsable Marketing et PR, Ligue pulmonaire Suisse,
tél. +41 31 378 20 54, mobile +41 76 386 46 97,
e-mail: w.vogel@lung.ch
[006]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000839/100005840> abgerufen werden.